
植田さんのスピーチ内容要約 

  

現在、Ｈｉｌｌｃｒｅｓｔでスタジオ８１９という長期滞在型ホテルのオーナーをしています。

１５年ほど前にサンディエゴに移住しスタジオ８１９を購入しました。渡米以前は日本で不動

産業をしており、少ない投資で銀行よりの借り入れも楽にでき不動産ビジネスは順調に推移で

きました。 

  

こちらに移住後８１９を購入した直後は勝手も分らず、不良な客も多々おり大変苦労した時期

もありました。現在は娘に経営を任せ、内装の全面改装、ジムの追加設備等々で経営は順調に

推移しています。 

  

また新規事業としてスタジオ８１９の隣にビルを購入し、その一階にレストランを開店するこ

とを計画しています。 

 

それを中心に町作りをしたいと思っています、ＳＤＪＢＡの皆さんのアイデアや提案をどんど

んしてもらいたいと思っています、同時に、レストランへの投資も検討して欲しいと思います。 

最近、在米韓国人ソサエティー、中国、その他のアジア諸国の団結力はすごいと思います。そ

れにひきかえ日本人の団結力は全く無いように感じられます。どうしてなのでしょうか。 

我々ももっと団結して大いにビジネスを発展して行こうではありませんか。 

 


